



Condenado a dos años de prisión un individuo de 21 años por hacer ‘sexting’ a dos niñas

La Audiencia de Alicante ha condenado a **dos años de prisión a un individuo de 21 años** por dos delitos de **abuso sexual** contra dos chicas menores de 16 años en la **modalidad de sexting**. Este delito consiste en **enviar mensajes**, fotos o vídeos de **contenido erótico** y sexual personal a través del móvil mediante aplicaciones de mensajería instantánea o redes sociales, correos electrónicos u otro tipo de herramienta de comunicación.

La sentencia del tribunal alicantino considera probado que el procesado **estableció contacto** con una primera **adolescente, de 14 años**, a través de la aplicación de mensajería Whatsapp y que, tras ganarse su confianza, intentó que le **remitiese fotografías** suyas de **contenido sexual**, con ánimo de satisfacer, según los magistrados, "sus deseos libidinosos".

Según el relato de los hechos, **la menor se negó** a las pretensiones del ahora condenado, pero le **facilitó el teléfono de otra niña**, en este caso **de 13 años**, con la que el acusado estableció contacto con la misma intención

...